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Question écrite  
Vols dans les locaux des HUG entre 2014 et 2018 

Dans un article paru dans la Tribune de Genève le 22 août 2018 à propos 
d’un vol d’argent en espèces commis à l’encontre d’un couple de retraités 
dans un ascenseur pour personnes handicapées, les HUG ont indiqué, par 
l’intermédiaire de leur porte-parole, que notre hôpital cantonal ne faisait pas 
davantage l’objet de vols que d’autres lieux publics. 
 

Le Conseil d’Etat est respectueusement invité à répondre aux questions 
suivantes : 
1. Combien de vols ont-ils été commis dans les bâtiments des HUG au 

cours des années 2014, 2015, 2016, 2017 et 2018 ? 
2. Quelles sont les mesures qui ont été prises au cours de ces mêmes 

années afin de renforcer la sécurité dans les bâtiments des HUG ? 
 

Que le Conseil d’Etat soit d’avance remercié de sa réponse à la présente 
question écrite. 
 


